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CLIQUEZ ICI POUR L'ALBUM DE PHOTOS

  

Alors que les intellectuels et autres politiciens hautement diplômés veulent refaire le monde en
robe de soirée et en smoking dans de grands hôtels ; alors que certaines personnes font primer
l’incivisme grâce à des meneurs qui ignorent ce que signifient fête nationale et drapeau, Andry

 1 / 3

http://www.andryrajoelinaenaction.com/album-1915418.html


Andry Rajoelina à Toamasina: toujours suivre les décisions par des actions concrètes
Samedi, 16 Juillet 2011 17:22 - Mis à jour Samedi, 16 Juillet 2011 17:38

Rajoelina, lui, ne change pas d’un iota sa manière de développer le pays. Il pratique la trilogie
réflexion-décision-action dans un très court laps de temps, mettant K.O. ses détracteurs
habitués à trouver des problèmes avant que ne commence quoi que ce soit. Et puis, il faudra
attendre qui ou quoi pour développer la Grande île ? Que Gallieni et Tsiranana ressuscitent ?

  

  

Ainsi, ce samedi 16 juillet 2011, le Président de la Transition est allé constater de visu les
avancements des travaux de construction du centre hospitalier de type chirurgical implanté
dans le quartier de Salazamay, dans la ville de Toamasina.

  

Selon les explications fournies sur place par le chef de chantier, les travaux ont commencé au
mois de mai 2011. Après un mois et demi de travaux de terrassement, le taux d’avancement de
ces travaux est estimé à environ 45%. Les travaux de gros œuvres sont prévus s’achever dans
deux mois. Jusqu’à présent, aucun problème majeur n’est venu retarder ce calendrier.
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Rappelons que cet établissement hospitalier est construit sur une étendue de 7.000 m² et
comprendra 120 lits. Afin de répondre aux normes internationales, il sera doté des services de
radiologie, d’endoscopie et d’un scanner, pour ne citer que cela. Qui va encore oser affirmer
que cet hôpital n’améliorera pas les conditions médico-sociales de la population de Madagascar
qui n’est pas seulement Antananarivo ?

  

Jeannot Ramambazafy – 16 juillet 2011
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